

Unicef wurde 50

Menschenrecht: Kinderrecht

Unter dem Motto „Kinderrechte sind Menschenrechte“ beging die Unicef-Arbeitsgruppe Düsseldorf den Weltkindertag. Gemeinsam mit dem Kinderschutzbund und World in Union sowie mit Unterstützung von Siemens wurde vor dem Rathaus ein großes Fest aufgezogen. Unicef Deutschland und der Kinderschutzbund können in diesem Jahr beide ihr 50-jähriges Bestehen feiern. Grund genug für ein fröhliches Fest mit Kindern, das aber gleichzeitig auf die Probleme der Kinder in Deutschland und in aller Welt aufmerksam machen wollte.

Neben Ausstellungen zu den Themen „Kinderhandel“ und „Wasser ist Leben“ gab es einen Kinderrechte-Parcours, durch den die Kinder spielerisch über die Lebensbedingungen in der Dritten Welt und die Missachtung der Kinderrechte informiert werden sollten. Der „Sport-Action-Bus“ des Stadtsportbundes bot den Kindern ein Fußballfeld. Auf der Bühne gab es farbenfrohe mexikanische Tänze der Gruppe „Viva Mexico“, das Trommel-Duo „paleopa“, das aus Vater und Sohn Leo bestand, ein Musikspiel der katholischen Grundschule Unterrather Straße nach dem Buch „Frederik“, die temperamentvollen Cheerleader „Silverstars“ und die Nachwuchs-Rockband „MiniRock“, die kräftig einheizte. RP